

Presseinformation

Frankfurt am Main, 1. Juli 2009

Steuerberaterkammer Hessen begrüßt neu bestellte Steuerberater

236 neue hessische Steuerberater bestellt

Die Steuerberaterkammer Hessen (StBK) hat 236 Steuerberater aus dem Prüfungsjahrgang 2008/2009 bestellt. Damit haben 55 Prozent der angetretenen Prüflinge sowohl das mündliche als auch schriftliche Examen bestanden. „Die Anforderungen bei den Prüfungen sind enorm, deshalb ist auch die Leistung der erfolgreichen Absolventen umso höher zu bewerten“, sagte StBK-Präsident Günther Fischer, als er den frischgebackenen Steuerberatern im Hessenpark in Neu-Anspach gratulierte.

Darunter auch 35 „Syndikus-Steuerberater“, die nun im zweiten Jahr nach einer Gesetzesänderung in 2008 bestellt werden können. Bei diesem Personenkreis handelt es sich um Steuerberater, die steuerberatend in einem gewerblichen Unternehmen tätig sind und nebenher auch im eigenen Namen arbeiten. Doch mit dem Lernen ist es für die frischgebackenen Steuerberater auch im Berufsalltag nicht vorbei: „Die geistige Enteignung, die uns das sich ständig ändernde Steuerrecht beschert, gehört zu unserem Berufsrisiko. Wir können uns nicht auf unseren Lorbeeren ausruhen, sondern müssen ständig neue Entwicklungen im Auge haben, müssen uns fortbilden, um unsere Mandanten kompetent beraten zu können“, gab der Präsident der Steuerberaterkammer Hessen den Absolventen mit auf den Weg.

Nur durch Fortbildungen könne auch in Zukunft gewährleistet sein, dass die Berufsbezeichnung Steuerberater als Qualitäts- und Herausstellungsmerkmal gelten könne. Aus diesem Grund stellten sich auch sämtliche berufsständische Organisationen in Hessen den neuen Steuerberatern vor. Darunter Herbert Zimmermann, Präsident des Steuerberaterverbandes Hessen e.V., Lothar Dölle, Vorsitzender des Versorgungswerkes der Steuerberater in Hessen und fachlicher Leiter der Steuerakademie, dem Fortbildungswerk des Verbandes sowie Wolfgang Fenn vom Institut der Steuerberater in Hessen e.V..

Die Steuerberaterkammer Hessen ist die berufliche Selbstverwaltung aller in Hessen niedergelassenen Steuerberater und Steuerberaterinnen. Als Körperschaft des öffentlichen Rechts nimmt sie die ihr durch Gesetz übertragenen Aufgaben wahr und vertritt die beruflichen Interessen ihrer mehr als 7.400 Mitglieder.

Hg: **Steuerberaterkammer Hessen**
Präsident: Günther Fischer Postfach 111762 60052 Frankfurt

Presseansprechpartner: **BESTFALL** GmbH – Agentur für Public Relations und Events
Telefon 06131/94518-0 Fax 06131/94518-22 E-Mail: presse@bestfall.de